

## VIVIR EN LA UNICA TRADICION

### Una contribución ortodoxa a la cuestión de la unidad <sup>1</sup>

#### I

La Comisión Fe y Constitución, en la esperanza de articular más la visión y meta comunes del movimiento ecuménico, decidió en su último encuentro emprender un estudio titulado «Conceptos de unidad y modelos de unión». Con esto se proyecta examinar, comparar y evaluar los conceptos actuales y los modelos que las diferentes Iglesias afirman en la práctica.

Antes de la reunión de Salamanca sobre este tema, se dio la oportunidad a un grupo de teólogos ortodoxos, en un encuentro de dos días en Ginebra, de considerar lo que en nuestra tradición podría contribuir al estudio del tema. En primer lugar, se dio una calurosa acogida a la iniciativa de tratar este problema. «La Unidad de la Iglesia es la empresa central del movimiento ecuménico. La Ortodoxia sólo puede dar la bienvenida al hecho de que se haga un nuevo esfuerzo... Espera que el tema será principal en la agenda de la Quinta Asamblea del Consejo Ecu-ménico» <sup>2</sup>.

La mayor parte del tiempo se consumió trabajando sobre una formulación del concepto ortodoxo de unidad. El esquema de

1. El Reverendo Prof. Ion Bria, de la Iglesia Ortodoxa Rumana, es miembro de la Comisión del Consejo Ecu-ménico para la Misión y Evangelización en el Mundo. Este artículo es una versión revisada y aumentada de una comunicación a la reunión consultiva de Salamanca.

2. Esta y las siguientes citas son del informe del encuentro mencionado antes, publicadas en *Minutes of Faith and Order Working Committee*, Zagorsk 1973, Ginebra (Consejo Ecu-ménico de las Iglesias) 1973, pp. 46-9